



日本初の遺品整理会社社長

吉田太

孤独死大国の「天国への引っ越し屋」

2002年、日本初の遺品整理専門の会社を設立した。

依頼の大半は孤独死。どんなに悲惨な現場でも断らない。

「遺品は人間が生きていた証し」の思いを胸に、今日も死後の現場に立つ。

文・村尾国士 写真・キッチンミノル

ドアを開けたとたん、異様な臭気が、あふれ出で

きた。「臭いをかき散らすようにキバースズ社長の吉田太さんが部屋に入り、社員と派遣スタッフ

が机が統一した、複数の2DKでの部署にシンク

グベッド、その傍の壁面に赤黒い大きな人形のしみ。があり、臭いをかき散らしてい

る派遣スタッフの人が口を押さえて起きをこ

らえるのをじりじり見やり、吉田が言つた。

「作業開始です。」

横浜市都外の古いマンション。部屋の主だった42歳独身女性は心全により急死。死後1カ月で見出された。わざわざの孤独死である。東北地方の姿を長く見失った、警察などの連絡で顔だけの弟は「驚いてしまった。姉の死を心がけられ、まことに暮れながらインターネットで検索され、

遺品整理会社キーパーズを見つけた。弟は「仕事を休むのでお仕事です。遺品は吉田さんへ届けます」とだいじょく、健や費用を吉田へ渡して帰った。

整理作業が始まり、ベッド脇の机みに毛布がかけられたが、臭いは一向に消えない。設置した消臭剤が効かないオゾンと混じる臭いが、床に正座して故人の貴重品を分けてしながら、吉田が泣くとこだの口調で言う。

いまは各場やからこの程度やけど、夏場やった

ら蜘蛛はわらし網はたかるし、割り箸を飛んで突つ

込まれた小さな臭いです。それに耐えず遺品を片付けておるから、遺品が感染されるんです。」

日本初のおそらく世界で最も初めての遺品整理専門会社吉田太を起したのは半年前。

会員登録の手続きを吉田太を起したのは半年前。東京、名古屋、大阪、福岡、軍事所を構え、これまで扱った件数は7千件を超える。黄帝整理し

て始まり遺品と原状回復、形見分けの全般配慮に専用の機器を使い、遺品に関するあらゆる想定に応じる。先ほどのような急死歿死や自殺など委死に類するケースも年間200件は依頼される。

吉田太の仕事は、各店舗を通りながら整理作業の実績もがメインである。この見積もりで、依頼料金は、作業料金は商品の多さや難易度によつて異なるが、30日前後が最多。会社員わずか18人で、昨年の売り上げは4億円突破。いう急成長企業が、それは為駆動のすぐくつけ、企業化したのが吉田太である。できでみれば、ロングスの頭、いままでなかなかのが不思議なほど、御算算あり、聞かなければ、清掃なのだ。

（六間の裏廻）と庵寺だ。死という発寒の言葉と、清掃など自身もふたたび死という発寒の言葉で、吉田太は、自分もまた死という発寒の言葉である。

吉田太の妻の仕事は、各店舗を通りながら整理

された50人弱いれば、夥しく人形を角棒で叩いて、自分に言ひ聞かせたというが、かなり毛うねた

夫の父は、父はいっかりせなあかん」といった言葉だ。夫は、父はいっかりせなあかん」と

いつかなんどいシネスである。

大阪の下町の表参道に妻男として生まれ育った。脱サラで、母親になった父親は、幼稚園児の息子

を前に「小学五年生になつた大久保さん」として扱う。自分のやりたつことをやれと言告した。小学校の入学式で、少年は「つかりせなあかん」と

自分に言ひ聞かせた。実際、父はいっかり毛うねたが、皇女の「自分のやりたいこと」を探す道のりは遠かつた。

全部うちでやりますから

吉田の妻の仕事は、各店舗を通りながら整理作業の実績もがメインである。この見積もりで、依頼料金は、作業料金は商品の多さや難易度によつて異なるが、30日前後が最多。会社員わずか18人で、昨年の売り上げは4億円突破。いう急成長企業が、それは為駆動のすぐくつけ、企業化したのが吉田太である。できでみれば、ロングスの頭、いままでなかなかのが不思議なほど、御算算あり、聞かなければ、清掃なのだ。

（六間の裏廻）と庵寺だ。死という発寒の言葉と、清掃など自身もふたたび死という発寒の言葉で、吉田太は、自分もまた死という発寒の言葉である。

吉田太の妻の仕事は、各店舗を通りながら整理

された50人弱いれば、夥しく人形を角棒で叩いて、自分に言ひ聞かせたというが、かなり毛うねた

夫の父は、父はいっかりせなあかん」と

いつかなんどいシネスである。

大阪の下町の表参道に妻男として生まれ育った。脱サラで、母親になった父親は、幼稚園児の息子

を前に「小学五年生になつた大久保さん」として扱う。自分のやりたつことをやれと言告した。小学校の入学式で、少年は「つかりせなあかん」と

自分に言ひ聞かせた。実際、父はいっかり毛うねたが、皇女の「自分のやりたいこと」を探す